
令和４年４月（ご意見）
意見の概要 対応・取組状況

1
フラワートレインを桜の広場で降りるだけではなく乗車も出来る
ようにしてほしい。

例年桜の見ごろの時期は桜の広場前で途中下車ができるよう
臨時的に運行内容を変更しております。しかし、途中乗車につ
きましては、出発地での乗車席の事前確保、途中乗車場所で
の乗車券の販売などの課題が解決できないため実施に至って
おりません。

2
米子市在住で来園するたびに迷路へ入ったような状態で看板
とか旗とか派手なものをつけたら県外のお客さんももっと来や
すいと思います。

新しく出来たバイパスに旗を立てるなど案内表示をしておりま
す。看板は規制があり難しいですが引き続き分かりやすい案
内表示に取り組みます。

令和４年４月（ご感想）

1

感想の概要

フラワートレインの排気ガスが嫌だった。走る音がうるさくて案内テープの声が聞き取れなかった。花は良かった。ずっとでも見
ていたかった。レストランも美味しかったし、働いている人の感じも良かった。


